74,18%



GRAVE SITUACIÓN OCURRIDA EN NAVE PESQUERA JENNIFER

\$1.221.600

\$1.221.600

Difusión:

Ocupación:

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

## Pescador de Guanaqueros muere en trágico accidente en el mar

ÓSCAR ROSALES CID Guanaqueros

Luego de sufrir un trágico accidente mientras realizaba labores de pesca en el mar, un pescador perdió la vida en la localidad costera de Guanaqueros.

Los hechos ocurrieron cerca de las nueve de la noche del lunes a bordo de la embarcación Jennifer que se encontraba en el mar en labores de extracción, la víctima de 49 años se encontraba trabajando en sus labores habituales cuando su mano izquierda y su brazo fueron atrapados por el huinche que llevan a bordo para subir la carga. aprisionándosela de tal forma que no la pudo quitar provocándole una fractura expuesta, por lo que se le produjo un shock y posteriormente su deceso, aparentemente por un paro cardiaco, aunque eso lo determinarán los exámenes del Instituto Médico Legal.

Esta información fue corroborada por el capitán de puerto de Coquimbo, Daniel Sarzosa, luego que funcionarios de la Armada concurrieran al lugar.

Según el uniformado, el pescador estaba con todas sus credenciales al día realizando sus labores. "En la capitanía de puerto de Tongoy recibimos la información por parte del alcalde de mar que tenemos en Guanagueros, informando que había ocurrido un accidente a bordo de la embarcación Jennifer y cuando llegó el personal naval esta persona ya se encontraba en la posta de Guanaqueros, lamentablemente sin signos vitales. La comunicación se recibió cerca de las 21:30 horas por parte del capitán de puerto de Tongoy, pero fueron los Carabineros de Guanaqueros quienes dieron cuenta al Ministerio Público y se determinó que fue un accidente en la faena pesquera por atrapamiento", señaló el oficial de la Armada y capitán de puerto de Coquimbo.



EL DÍA

En Guanaqueros, mientras realizaba labores de pesca en el mar, falleció un pescador que quedó atrapado en un huinche, herramienta que se utiliza generalmente para la carga de la embarcación.

Luego de que se le atrapara su brazo y mano izquierda en un huinche mientras realizaba labores de pesca en alta mar sufrió un shock y posteriormente un paro cardiaco, falleciendo a pesar de todos los intentos médicos por sacarlo de la crisis una vez trasladado a tierra.

49

años tenía el pescador que falleció realizando faenas de pesca en una embarcación a una milla mar adentro en Guanaqueros. De acuerdo a antecedentes recabados por diario El Día, la embarcación pesquera se encontraba a una milla mar adentro, cuando por causas que se investigan, el pescador de 49 años sufrió el atrapamiento de una de sus manos y brazo en el huinche por lo que al no poder destrabarlo la embarcación se dirigió a tierra, donde se dio aviso al personal de salud los que esperaron su arribo.

Tras ser liberado del huinche y atendido por funcionarios de la salud en la ambulancia que lo aguardaba, una vez en ésta se le habría producido un paro cardiaco, motivo por el cual fue trasladado rápidamente al servicio de urgencia de Guanaqueros, donde se le realizaron las maniobras de reanimación pertinente. Sin embargo, el esfuerzo de los funcionarios de salud resultó infructuoso ya que el pescador falleció.

La victima era ampliamente conocido en el mundo de la pesca, por lo que el accidente ha dejado mucho dolor En la capitanía de puerto de Tongoy recibimos la información por parte del alcalde de mar de Guanaqueros, informando un accidente a bordo".

DANIEL SARZOSA
CAPITÁN DE PUERTO DE COOUIMBO.

principalmente por como ocurrieron los hechos, de manera inesperada

## INVESTIGACIÓN SUMARIA

Si bien, los antecedentes fueron remitidos a la Fiscalía, de acuerdo a lo sostenido por el capitán de Puerto de Coquimbo, Daniel Sarzosa, ellos paralelamente realizan una investigación sumaria administrativa marítima, con el objeto de establecer las causas y responsabilidades".

Dicha investigación no demora menos de un mes y busca conocer los temas de seguridad de navegación.

